

Enjoy the
new flexible
solutions



Dichtheit mit Sicherheit und Zuverlässigkeit. Optimaler Schutz in nahezu jeder Extremsituation. Hochbelastbare Spezialreißverschlüsse produziert mit 45 Jahren Erfahrung für Ihren Schutz. **DYNAT.**

Flexibilität, einfache Bedienbarkeit eine ansprechende Optik. Das sind die zusätzlichen Anforderungen an den Verschluss für das 21. Jahrhundert!

Eine Herausforderung, der wir uns gern gestellt haben. Die bewährte **DYNAT-Qualität**, weiterentwickelt, um neuen Bedürfnissen gerecht zu werden und zusätzliche Anwendungsbereiche zu erschließen.

Bekleidung für den Überwassersport, Extrem-Outdoor-Bekleidung, Motorradbekleidung, Spezialstiefel, Ruck- und Schlafsäcke sowie weitere Applikationen, für die Sie bisher nur bedingt Lösungen finden konnten.

Der **DYNAT SEY85** – dicht, flexibel, leichtgängig, mit neuer Optik. Zukunftsorientiert und richtungweisend.

Für Sie entwickelt und produziert von einem führenden Spezialisten für dichte Reißverschlüsse innerhalb der **YKK-Gruppe**. Qualität und Innovation „**Made by DYNAT**“.

Seien auch Sie Ihrem Wettbewerber den entscheidenden Schritt voraus! Seien Sie kompromisslos!

Enjoy the new flexible solution – gemeinsam mit uns!



Watertight with safety and reliability. Optimal protection in nearly every extreme situation. Highly durable special zippers, produced with 45 years of experience for your protection. **DYNAT.**

Flexibility, simple operation, an appropriate optic. These are the additional demands on the zipper for the 21st century!

A challenge that we were happy to meet. The proven **DYNAT** quality, further developed to satisfy new requirements and, in addition, include new areas of application.

Clothing for surface water sports, extreme-outdoor clothing, motorcycle clothing, special boots, backpacks and sleeping bags as well as other applications, for which you could only find limited solutions.

The DYNAT SEY85 – watertight, flexible, smooth-running, future orientated and pointing the way ahead.

Developed for you and produced by a leading specialist for watertight zippers within the **YKK** Group. Quality and innovation. “**Made by DYNAT**”.

Be the decisive step ahead of your competition!
Be uncompromising!

Enjoy the new flexible solution – together with us!



SEY85

Technische Daten

Technical Data



Der DYNAT-SEY85 wird in verschiedenen Ausführungen geliefert:

- beidseitig geschlossen (SD)
- an einem Ende geschlossen und am anderen Ende teilbar (SHT)

Die geschlossene Ausführung „SD“ hat an beiden Verschlussenden eine Dichtung, die so konstruiert und gefertigt ist, dass auch an diesen kritischen Stellen die Dichtfunktion des Verschlusses gewährleistet ist. Bei der einseitig teilbaren Version „SHT“ weist nur das geschlossene Ende eine solche Dichtung auf.

Auf Anfrage können je nach Bedarfsfall für Sie in Frage kommende Sonderlösungen erarbeitet werden.

Trägerband
Tape CR

Abmessungen (mm)
Dimension (mm)

Verschlussbreite Total width of zipper	49
Kettenbreite Width of chain	8
Trägerbanddicke Tape thickness	1,25

Ausführungen
Styles

SD (beidseitig geschlossen) (both ends closed)	•
SHT (einseitig teilbar) (one end open)	•

Materialien
Materials

Elemente Elements	Polyester polyester
Schieber Slider	Edelstahl stainless steel
Trägerbandgewebe Base fabric	Polyester polyester

Querreifestigkeit Kette (DIN 3419)
Strength of chain, crosswise (DIN 3419)

DIM N/cm	320
----------	-----

Interne Druckprüfung bar (psi)
Internal pressure test bar (psi)

Von der beschichteten Seite From coated side	0,4 (5,6)
Von der Kettenseite From coil side	no tightness

Temperaturbereiche in °C
Temperature range in °C

	-25 bis +95 -25 to +95
--	---------------------------

Farbe
Colour

	schwarz black
--	------------------

Verarbeitung
Connection possibilities

	kleben glueing nähen stiching
--	--

There are different types of DYNAT-SEY85 available:

- both ends closed (type SD)
- closed one end, one end open (type SHT)

The construction and finish of the end seals of the both ends closed type "SD" assures the tightening function of the fastener even for these critical points. The one end open type "SHT" is provided with such seal at the closed end, only.

On request, special solutions for your application can also be developed.

DYNAT®

Verschlusstechnik GmbH
Siemensstrae 8
D-31177 Harsum
Telefon: +49 (0) 5127/40 93-0
Telefax: +49 (0) 5127/40 93-50
email: dynat@dynat.ykkeurope.com
Internet: www.dynat.de